

LANGENTHAL

Kammermusik und Kino

Die Kammermusikkonzerte Langenthal bieten nach eigenem Bekunden «einen besonderen Leckerbissen (auch) für Kinofans»: Eckart Runge (Violoncello) und Jacques Ammon (Klavier) spielen kammermusikalisch arrangierte Filmmusikhits und begleiten damit live Ausschnitte aus den entsprechenden Filmen. Als Duo arbeiten Runge und Ammon seit über zehn Jahren zusammen. In Langenthal sind sie mit ihrem Programm «Cello Cinema» zu Gast. Der sowohl als Solist als auch im Artemis-Quartett erfolgreiche Cellist Eckart Runge hat sich als Grenzgänger in der Klassikszene etabliert. Mit seinem Duopartner Jacques Ammon bewegt er sich auch in den Welten des Tangos, des Jazz oder der Filmmusik. Runge und Ammon präsentieren Originalkompositionen und eigene Arrangements aus dem reichen Genre der Filmmusik. Dabei lassen die Künstler grosse Klassiker wie Chaplin, Morricone oder Hitchcock aufleben und geben auch faszinierende Einblicke in die Geschichte des Films. *pd*

Berner Zeitung, 23.11.17

Heute Donnerstag, 20 Uhr, Barocksaal des Hotels Bären, St.-Urban-Strasse 1, Langenthal. Vorverkauf: Réception Hotel Bären oder Email: info@baeren-langenthal.ch